

## Rollito de primavera

DAVID VELA MONGE



“

**... cuando el buen tiempo aligera los cuerpos de capas de ropa y mostramos de nuevo la piel desnuda, se desborda una plaga de hormonas que no nos deja pensar con claridad racional.**

”

Cuando los primeros fulgores de la primavera acarician los amodorrados cuerpos que el invierno adormeció, faltos del calor sanguíneo que la estación sugiere, surge una alteración más propia de fauna que del ser humano, una revolución que por empatía nos salpica y desata en las personas un afán innato por la conquista, por encontrar pareja.

Parece que cuando el buen tiempo aligera los cuerpos de capas de ropa y mostramos de nuevo la piel desnuda, se desborda una plaga de hormonas que no nos deja pensar con claridad racional y adoptamos la danza de cortejo de los animales, en un intento suicida de encontrar en la alterada estación de las alergias, un rollito de primavera.

En esas me encuentro, desplegando las alas cual ave del paraíso, aprendiendo su extravagante cortejo, documentándome. Llevo fuera de mercado demasiado tiempo como para saber cuál son las necesidades de las féminas en la actualidad. Imagino que nosotros somos más básicos, sota, caballo y rey, no hay actualización para nosotros.

Primera opción a la vieja usanza. Tres de la mañana en una disco de moda, dos botones más de la camisa desabrochados, los oros por fuera que vean poderío, un güisqui con dos hielos, hipnotizándolas con el chinchineo “on the rock” al chocar contra el vaso, en medio de la pista moviéndome al ritmo del Guetta ese. Descartado, pena da pensarlo.

Segunda opción; reuniones de singles. Allí vamos a destacar, a intentar despertar en otras personas un interés por una personalidad que vas inventando a medida que te van desvelando aficiones y gustos, inventados también, supongo. Un cisco de mentiras, de cebos para que piquen el anzuelo. Nosotros con suerte lubina, ellas seguro merluzo. Además ahora hay que llevar la cartilla de los cuartos actualizada para comparar compatibilidades económicas, fotocopia de contrato de trabajo y diplomas, si los hay.

Tercera opción páginas de citas y contactos. En una cuyo reclamo publicitario dice que es solo para gente inteligente no me han dejado crearme perfil (lo entiendo). En las demás nos dedicamos a fantasear con lo espirituales y amantes de animales y naturaleza que somos, lo importante que es para nosotros la confianza, las relaciones humanas y la transparencia (como los políticos), que no toleramos la mentira y que nos hagan daño; los gustos tan refinados que todos tenemos, las cenas y viajes que hacemos, dejando constancia de ello subiendo fotos de nuestras visitas por el mundo.

Nunca he visto un perfil que diga que lo que más nos gusta es enseñar la pata entre las rejas de una talanquera citando al toro en un encierro, un bocadillo de morcilla y el vino peleón, viajar lo más lejos veinte kilómetros a la redonda de tu entorno y comerte unas pipas y beberte una cerveza escuchando fútbol el domingo sentado en un banco.

Ellas quieren al de *50 sombras de Grey* y en cuanto las pones las esposas y sacas la fusta les cambia la cara. Nosotros conejitas *Playboy*, que cuando cuelgan las orejitas te das cuenta lo cortas de entendederas que son y no puedes hablar con ellas ni del tiempo.

Creo que cuando llegamos a ciertas edades las caídas del triciclo y los golpes en la cabeza empiezan a hacerse evidentes. Buscamos precipitadamente, a toda costa, lo que normalmente debe surgir y los clavos ardiendo queman. La prima Vera la sangre altera.

Os dejo que ha picado una en el Badoo.